

PEGUET

Klein, aber professionell ist Peguets Auftritt auf dem Coup Icare. Der bereits seit 1941 geschäftige Hersteller ist aus der Gleitschirmbranche nicht mehr wegzudenken. Und obgleich immer wieder einige Hersteller mit Produkten aus China experimentieren, so kommen sie doch zumeist nach einer Saison wieder, so Didier Durand, Export Manager bei Peguet.

Professionell sind aber nicht nur Stand und Katalog, sondern auch die neue Entwicklungsrichtung des französischen Herstellers für Karabiner aller Art. So soll neben der Zusammenarbeit mit den Herstellern vor allem das Feedback der Piloten in die Entwicklung der neuen Produkte geflossen sein. Das soll die Evolution ebenso fördern wie die Nachfrage nach dem Produkt. ■